



Außenminister Westerwelle zu Ägypten: Weitere Eskalation verhindern

Außenminister Westerwelle zu Ägypten: Weitere Eskalation verhindern
Zur Lage in Ägypten erklärte Außenminister Westerwelle heute in Berlin (14.8.): Wir sind extrem besorgt über die Nachrichten aus Kairo von dergewaltsamen Räumung von Protestlagern. Wir haben noch kein abschließendes Lagebild. Dennoch ist diese Eskalation der Gewalt in der ohnehin aufgeheizten politischen Situation in Ägypten sehr gefährlich. Wir appellieren an alle politischen Kräfte in Ägypten, umgehend zurückzukehren zum Dialog und zu Verhandlungen und eine weitere Eskalation der Gewalt zu verhindern. Ein weiteres Blutvergießen muss verhindert werden. Wir fordern alle Seiten auf, umgehend zu einem politischen Prozess zurückzukehren, der alle politischen Kräfte einschließt. Wir erwarten von der Übergangsregierung und den ägyptischen Behörden, dass sie friedliche Proteste zulassen und alles tun, um auf eine Beruhigung der Lage hinzuwirken. Diese klare Erwartung haben wir der ägyptischen Seite bereits heute morgen übermittelt. Ich weise unsere deutschen Staatsangehörigen noch einmal nachdrücklich auf die Reise- und Sicherheitshinweise des Auswärtigen Amtes hin. Wir raten dringlich dazu, Demonstrationen und Menschenansammlungen in dieser aufgeheizten Situation zu meiden. Wir werden die sich entwickelnde Lage weiter engstens verfolgen und uns mit unseren internationalen Partnern abstimmen.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.